



Séjour Pyrénées Jour 1

publié le 27/05/2015 - mis à jour le 28/05/2015

Début des hostilités ce matin à 6heures 30 avec un bon petit déjeuner, et ce, après une courte nuit passée dans le bus.

Un premier groupe s'est engagé sans attendre dans une randonnée dans le massif du Pibeste, réserve naturelle entre Lourdes et Argelès où nous avons pu observer des orchidées, un triton, des mouflons, surpris au petit matin dans la prairie avec leurs petits et bien sûr des vautours qui nichent en grand nombre sur la falaise.

Pendant ce temps, le 2e groupe profitait du beau temps pour se balader le long du Gave de Pau, avant la visite du Donjon des Aigles, site touristique dédié aux rapaces et aux fauconniers.

Déjeuner sur l'herbe au centre d'hébergement, puis installation pour les uns tandis que les autres se rendaient à pied au musée du Lavedan, où la propriétaire leur a conté les activités et les outils traditionnels de la vallée, tandis que des parapentistes tournoyaient au-dessus de nos têtes dans des conditions idéales.

Le manque de sommeil n'a toujours pas eu raison de l'énergie de nos élèves, puisqu'un groupe dispute en ce moment même un match de foot acharné !

A demain pour la suite !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.